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中国股市一共来了几次牛市分别是哪一年

严格意义来说，目前还没有出现真正的牛市。

01，什么是牛市

一般来说整个股市都在上涨，各大指数同时都在上涨，而且幅度不小，大家就把这
个称之为牛市。

但是在严格意义上来说，这可能不算牛市的定义，正常的牛市应该加上时间上的要
求。

如果一只股票平时都在三五块钱的范围内波动，在某一两年里面，他涨得特别高，
涨到了六七块钱，甚至涨到了十几块钱，不过过完那两年，又迅速的跌回到5块钱
，有人会把这只股票叫做牛股吗？

显然不会，如果这支股票隔那么几年，就有一次偶尔窜上去的，我们可能把这个股
票叫做妖股。

结合这种说法，我们没有牛市，但是有妖市。

02，几个所谓的牛市

在2005年的年中，股市曾经跌穿过1000点，大家都非常失望的时候，想不到这个
变成了阶段的最低点，随后因为股改，股市慢慢上涨，并且在上涨的过程当中不断
的被人质疑，认为随时有可能回调，但却想不到，后来出现了6124点，是至今都无
法超越的高点。

所以这是一个大家都认可的牛市。

另一次是2014年开始启动的，直到2015年的6月份上证指数再次上到了5000点，
这一次因为很多人融资杠杆，所以股市上涨的速度更快，更加疯狂，与上一次不同
，这一次的牛市很多人都预测还会继续涨到1万点，总之大家都认为上一次的6124
点一定能够超越，然后出现了从来没见过的连续千股跌停，股市又慢慢回到3000点
以下。

这是另一次大家都认可的牛市。

03，能赚钱的才是牛市
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其实上涨的阶段时不时的出现，有些几个月，有些接近一年，那些算不算牛市呢？

涨的时间短，我们不算牛市，像2007和2015，其实时间也不长，也就是一两年的
时间，按理说这些也不是牛市，否则就只是五十步笑一百步。

但是股民太难了，如果这不算牛市，那不算牛市，炒股就没什么期望了，所以很多
人还是愿意把其中的一些市场上涨阶段称之为牛市。

不过我觉得牛市熊市意义不大，关键是能赚钱、如果熊市也能赚钱，那就永远熊市
，大家可能也没所谓。

“财说得明白”，这里用简单的语言，把理财的东西说得清楚明白。已经发表的文
章，包括房产，基金，银行理财，黄金等，有些热文已经收录在菜单里，请你关注
，在后台查看菜单。

疫情未完，为什么美股在创新高，而中国股市原地徘徊

美国疫情未完，又处于大规模骚乱，为什么美股却又创新高？的确让人难以理解，
但是如果你了解美联储无限量货币宽松，无底线印钞，必然大量资金持续流入美股
推动股市向上！美国其实是在以全球GDP总量为参照发行国债，所以所谓超过其国
内资产总值，的量化宽松远未结束！美国就是这样无底线利用美元霸权收割全球其
它国家的！

中国股市如果向全世界开放，会有大量外国投资者投资中国股市吗

不一定会！

中国股市VS中国足球，哪一个更扎心

中国股市的扎心是让大家钱包由厚变薄，就像薅羊毛割韭菜一样，不断洗礼着小散
民们，但是也不乏在熊市仍能赚的盆满钵满的大神。

中国足球自从2002年世界杯以后，就真的是让大家扎心了惨负泰国，踢个中国香
港都费劲，我相信如果国足能够回回进世界杯，广大的股民也会同意的。

外围股市纷纷大涨，中国股市却在3千点下方苦苦挣扎，原因在哪

这种问题，说起来很弱智，也是满腹心酸，股票涨跌决定于投资者的认可度，而不
是专家的吹牛皮。
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A股最大特点就是部分专家媒体牛市声音高涨，投资者吐槽不断，股市上涨是投资
者拿钱买出来，而不是专家媒体喊出来，如果牛市可以喊出来，专家媒体喊喊不就
行了，还需要引导长线资金进场吗/投资者放在一边不就可以了/

投资者质疑什么？一个是IPO，太多，而且部分公司质地不太高，由圈钱的嫌疑，
另一个是减持太多，大股东高管见不得上市公司股价上涨，股价一涨，部分股东高
管就开始减持，三是质疑大股东侵吞上市利益而处罚太轻，上市公司大股东侵占上
市公司利益手段翻新，资金占用违规担保高买低卖，四是财务造假，投资者索赔难
度很大。

这样一个经常被投资者吐槽的市场，怎么可能有长期牛市，股指总是涨涨跌跌，涨
一波跌几波，十多年来，股指不涨反跌，不到历史高点一半距离。

美国股市由担忧IPO吗？有担忧减持吗？有担忧财务造假吗？很少的，投资者只需
要关注经济数据和货币政策就可以，关注上市公司估值就可以，简单明白，A股则
不同，经济数据良好担忧货币政策转向，担忧IPO扩容，经济数据不好担忧业绩增
速下滑，而且经济数据越差，股市承担融资任务越重，形成一个不怎么好的循环。

近段时间别奢望牛市，牛市的标志是IPO堰塞湖消除，大家不再把上市作为终极目
标。也不再提支持中小微企业上市融资。股市转向财富管理。
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